

おゆみ野地区スポーツ振興会

スポ振レター

当会はおゆみ野地区の地域住民のスポーツやレクリエーションなどの活動を支援し、健康の増進や親睦をはかることを目的としています。本紙では今年度の主な活動結果をお知らせします。

スポレク祭開催！ 10～11月 各中学校区

気軽に楽しむことができる軽スポーツが揃ったスポレク祭を各中学校区で開催しました。今回は、嬉しいことに小学生の参加が増え、多くの子供達に楽しんでもらえました。今後は、自治会会員様の参加が増えるよう、次回に向けて、周知方法や運営方法など様々な面から企画運営を工夫したいと思います。



好評だった
ボッチャ



輪投げ



モルック



ストラックアウト

ごあいさつ

おゆみ野地区スポーツ振興会 会長 高橋和久



日頃より当会の活動にご理解ご協力をいただきありがとうございます。

さて、今年度予定された全ての行事について、無事に終了したことをご報告いたします。

昨年度、スポーツ運営協力員の皆様の負担軽減などのため、市民体育祭について見直しを行い、「スポレク祭」として開催し、今年度からは各中学校区の育成委員会の皆様の

ご協力をいただきながら、皆様が参加しやすい身近な各学校での開催に改善いたしました。おかげさまで参加人数は増加しており、今後も運営方法など改善していきます。また、コロナ下での新生活様式や様々な行動変化に対応し、皆様からの年会費も削減して大切に活用してまいりました。これからも意識改革を行い、皆様と楽しめる身近な団体となることを目指してまいります。

まだまだ子供たちの活動が活発なこのおゆみ野で、スポーツレクリエーション活動を通じて、将来のこの街に魅力を感じ、住み続けたいと思ってもらえる活動を微力ながら進めて行きたいと思います。大人の皆様にも積極的な参加をお待ちしています。今後ともよろしくお願ひいたします。

自治会親睦ソフトボール大会 10月20日 泉谷小校庭・有吉球場

地域で活動するおゆみ野ソフトボールリーグ(通称〇リーグ)の皆様のご協力のもと、11チームの参加により開催しました。毎年、新規参加チームの拡大が課題となっています。是非とも、ご近所様にお声がけいただき、親睦を深めていただきたいと思います。

また、昨年5月、令和5年度千葉市スポーツ振興会連絡協議会功労者(団体)として、〇リーグが表彰されました。当団体は、創立から20年以上積極的に活動し、ソフトボール大会へのご協力のみならず、おゆみ野四季の道駅伝大会のボランティアなどとしても活動されています。



おゆみ野地区ゴムバレー大会 11月17日 泉谷中体育馆

コロナの影響で休止していましたが、7年ぶりに開催することができました。昨年度は開催を目指したものの、活動を中止したチームもあり開催に至りませんでしたが、今年度は、早めにチームへの声掛けを行うことで9チームの参加がありました。皆様には、久々の大会を笑顔で楽しんでいただきました。



その他の活動

おゆみ野地区スポーツ振興会では、「夏まつり」「ドッジボール大会」「南まつり」「緑区ふるさと祭り」「小学校フェスティバル」「冬まつり」「スポーツ教室」「駅伝大会」「市家庭ゴムバレー大会」「千葉市各種研修会」など地域の様々な活動に、ボランティア委員の応援もいただき、7人のスポーツ推進員が積極的に参加しています。



冬まつり



ふるさと祭り



ドッジボール大会

